

Boardercross, dimanche dernier au col de Bretaye à Villars Plus de quarante riders se sont livré une intense lutte

L'Imagine Snowboard Club a organisé son quatrième Boardercross au col de Bretaye, sur les pistes de ski de Villars. Une quarantaine de personnes se sont disputé les meilleures places. Des riders venus de la Suisse entière, se sont affrontés sur un parcours raccourci, en raison du manque de neige. Plus actuelle et plus ludique que le slalom, le BX est en train de devenir la discipline populaire du snowboard. Les régionaux étaient présents en force.

Un waterslide sera organisé le samedi 12 avril, toujours à Bretaye, un événement à ne pas louper pour finir en beauté la saison. (comm)

BX de Villars. Dimanche. Hommes:

1. Benjamin Corpataux (Fribourg),
2. Olivier Zäch (Nendaz Team Rossignol), 3. Laurent Chabloz (Gyon), 4.
Antoine Di Base (Genève), 5. Renato Zuger (Voralp), 6. Franck Bitt.

Dames: 1. Caroine Simon (Neuchâtel), 2. Pascale Dumoulin (Savèze).

Marion Landon (Estavayer), 4. Karine Jaun (Brigue).

